

Indianapolis den 8 März 1924

Die Versammlung des Heimats U.Vereins wurde durch den Präsident Herrn A. Brandt eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen

Der Krankenbericht lautete Herm. Behret war krank von 5 Feb bis den 4 März Otto Noffke meldete sich krank am 29 Feb. Die beiden Kanidaten Henry Heldmann 31 Jahre alt und Fred Holle 25 Jahre alt wurden einstimmig in den Verein aufgenommen.

Die Trusties berichteten \$123.00 Zinsen Einnahme

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge.

Monatliche Einnahme	49.00
---------------------	-------

Zinsen	123.00
--------	--------

Ausgabe	220.50
---------	--------

Hierauf folgte vertagung

CBrandt Sect.

Es wurde 2 Kanidaten dem Verein vorgeschlagen Ernst Bartling und Carl Bartling vorgeschlagen von Anton Brandt und Carl Bartling an das Committe wurde ernannt Fritz Rösener und Herm. Bekert

Indianapolis, the 8th of March 1924

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Mr. A. Brandt. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report reported Herm. Behret was sick from 5 Feb until 4 March Otto Noffke reported himself sick on 29 Feb. Both candidates Henry Heldmann 31 years old and Fred Holle 25 years old were unanimously accepted into the Verein.

The trustees reported \$123.00 income from interest.

Due to no further business, we moved to payment of dues.

Monthyl income	49.00
----------------	-------

Income	123.00
--------	--------

Disbursement	220.50
--------------	--------

Hereafter adjournment

CBrandt Sect.

2 Candidates were suggested to the Verein Ernst Bartling and Carn Bartling suggested by Anton Brandt and Carl Bartling. To the committee were named Fritz Rösener and Herm. Bekert.